

Francisco Gay, del LTCE, fue semifinalista en Torneo Profesional de Córdoba



Francisco Gay, del LTCE, fue semifinalista en Torneo Profesional de Córdoba

Exponiendo sus notables condiciones, Francisco Gay, del Lawn Tennis Club Esperancino, llegó hasta las Semifinales del Torneo Profesional de Tenis disputado en la ciudad de Córdoba, terminando entre los cuatro mejores de la denominada “Copa Botánico de Tenis”.

El juvenil tenista del LTCE hizo una muy buena campaña el fin de semana, en lo que fue uno de los primeros certámenes de esta naturaleza e importancia que se anuncia dentro del calendario nacional, de la AAT (Asociación Argentina de Tenis). Sumó desde el viernes, cuatro victorias consecutivas, dejando apenas cinco games en el camino ganado 8 sets. Cedió recién en el tramo decisivo de Semifinales, en súper tie break, luego de haber ganado el set inicial.

“Fran” Gay debió arrancar desde la misma 1ra. Ronda, superando a Tomás Rodríguez, por 6-0 y 6-0. El mismo viernes, en la siguiente instancia dejó en el camino por otro contundente, 6-0 y 6-1, a Juan Valentino Iveli.

El día sábado, por 8vos.de Finales derrotó a Agustín Baroni, 6-1 y 6-0. Y posteriormente en 4tos.de Finales consiguió la victoria sobre Ignacio Ciuccio, 6-2 y 6-1.

En domingo, en Semifinales, frente a Mateo Labuckas, empezó ganando el set de arranque, por 6-3. En el 2do, estando arriba 5-4, no lo pudo cerrar, y su rival en gran

reacción se lo dio vuelta, para imponerse por 7-5. En el súper tie break Labuckas, estuvo muy certero, y en un nivel que sorprendió, por lo que antes quizás no había ofrecido, pudo quedarse con esa definición por 10-2. Accedió de esa manera al pasaporte a la Final del Torneo Profesional.

Lo del esperancino fue realmente encomiable. En un año atípico para todos, decidió encarar este alto nivel de competencia, con los muy bien rankeados en el plano nacional, y casi en un alto porcentaje, verdaderas promesas del tenis argentino. Y el hecho de arribar a las Semifinales, estando muy cerca de ilusionarse incluso de llegar al partido decisivo del certamen, es muy valorable.

Francisco Gay, quien tiene ya todo acordado para cursar a nivel universitario, en los EEUU, y aguardando poder completar todos los trámites para poder viajar en el mes de agosto, próximo, aprovecha este tiempo para seguir jugando y mejorando su rendimiento. Hay que tener en cuenta también que accederá a la Universidad de Norte de los EEUU gracias a una beca que le permite la propia disciplina, que desarrolla, de manera notable.

TAMBIEN JUGO ELIAN VENER

No solo Francisco Gay representó al LTCE, el fin de semana en la “Copa Botánico de Tenis”. También lo hizo Elian Vener.

El juvenil cedería en 2da. Ronda frente a quien luego sería el verdugo de Gay, Mateo Labuckas.

